

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 004

Le 8 janvier 1988

## LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU COMMONWEALTH VISITE OTTAWA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Secrétaire général du Commonwealth, Sir Shridath Ramphal, visitera Ottawa le 12 janvier pour participer aux préparatifs de la première réunion du Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe.

Le Comité comprend les ministres des Affaires étrangères de l'Australie, du Canada, de la Guyane, de l'Inde, du Nigéria, de la Tanzanie, de la Zambie et du Zimbabwe. Il se réunira pour la première fois à Lusaka (Zambie) les 1 et 2 février 1988, sous la présidence de M. Clark. Le Comité a été établi à la Réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth tenue à Vancouver en octobre dernier. Il doit se réunir régulièrement pour stimuler et orienter, à un haut niveau, la réalisation des objectifs du Commonwealth visant le démantèlement de l'apartheid en Afrique du Sud.

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada